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中国（金华）印尼经贸洽谈会在雅加达圆满举行

【本报讯】2022 年 12 月
12日（星期一）上午10 时，中
国（金华）与印尼经贸洽谈会
在雅加达 Borobudur 会议厅
隆重举行。

这是由浙江省金华市人
民政府主办，金华市商务局、
金华市经济和信息化局、金
华市人民政府外事办公室承
办的中国（金华）—印尼经贸
洽谈会，同时也得到中国驻
印尼大使馆的支持。

出席洽谈会的有：中国
驻印尼大使馆经商处一等秘
书刘鹏、金华市商务局副局
长金惠裕、印尼浙江总商会
会长伍晋斌、浙江众鑫环保
科技集团总经理藤步相、印
尼经贸部代表伊曼纽·林卡、
武义县里森金属制造有限公
司总经理王莹出席并在会上
致词。此外还有印尼玩具协
会会长赖接福、马来西亚批
发商协会副会长 胡子超,印
尼纺织协会西爪哇地区主席
伊恩·赛 艾瑞夫先生,印尼零
售协会主任弗罗拉女士。

这次金华市共组织20余

家企业、30余人成团，主要涉
及电动工具、纺织、餐厨用
品、家用电器等行业。金华
团将主要开展四项业务，一
是拜访浙江总商会，座谈交
流婺商在印尼经商情况，了
解印尼及周边市场需求，对
接对口项目；二是举办中国
（金华）-印尼经贸洽谈会，走
访金华在印尼投资经商企
业，了解金华企业在印尼经
营状况，推介金华投资环境
和招商引资政策，进行项目
签约；三是拜访中国驻印尼大
使馆经济商务处，推介金华优
势产业、贸易投资环境及对印
尼投资情况，寻求支持；四是带
领企业拜访印尼零售业协会、

玩具协会、纺织品协会等，进行
金华企业同协会的对接活动，
推介金华电动工具、日用五金、
玩具、纺织等优势产业，进行采

购金华产品意向签约。
会上，刘鹏秘书致词，中

印尼两国经贸合作的基础坚
实、韧性强大。 这个韧性,来

自 两国产业高度互补,利益深
度交融,也得益于两国工 商界
人士的不懈努力和精诚合作。

他指出，中印尼经贸合
作潜力巨大、空间广线。中国
共产党第二十次全国代表大
会明确提出,中国坚持对外开
放的基本国策,坚定奉行互利
共赢的开放战略,不断以中国
新发展为世界提供新机遇,推
动建设开放型世界经济,更好
惠及各国人民。上个月，二十
国集团巴厘岛峰会期间,习近
平主席与佐科总统就共建中
印尼命运共同体达成重要共
识。这些为两国经贸合作不
断深化提供了强有力的保障。

伍晋斌致词，今天很高

兴能在这里和大家齐聚一
堂,参加中国金华—印尼经
贸洽谈会。这是新冠疫情三
年以来,我们第一次和来自
国内的经贸代表团在印尼进
行线下活动。

他指出，中国对印尼的投
资主要集中在基础设施和能
源矿产行业, 近几年来逐步转
向民生和消费品领域。

金惠裕致词，非常高兴今
天能在雅加达这个美丽城市
与大家相 逢,大家相聚一堂,
共叙友谊,共商合作。印度尼
西亚和金华一直以来都保持
着良好的经贸关系,是金华主
要的进出口国家之一。近年
来,两地的交流愈加频繁,印尼
驻沪总领事与金华市外办、市
贸促会等部门 多次进行经贸
交流会谈,我市与印尼在商
贸、旅游、金融等多个领域的
开展亲密合作。

最后他也向嘉宾简要介
绍金华经济社会发展情况。
金华是一座历史久远、底蕴深
厚的人文之城。
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雅加达济锦善社德教会等举办
第二次加强剂疫苗接种活动

【本 报 讯】2022 年 12
月 3 日（星 期 六）至 4 日
（星 期 日），一 连 两 日 ，在
雅 加 达 济 锦 善 社 德 教 会
（Yayasan Etika MoralIndone-
sia 简 称 ：YEMI）与 雅 加
达 红 十 字 会 ，在 该 会 所
Jl.Pluit Karang Indah VIIIBlok
Q8 No.45A ，举 办 第 二 次 加
强 剂 疫 苗 接 种 活 动

这 是 YEMI 与 MNC 关
爱 组 一 起 ，及 佛 协（Wa-
lubi）的 支 持 ，为 协 助 政
府 防 护 和 预 防 新 冠 疫 情
在 本 国 爆 发 ，政 府 已 开
始 第 二 次 加 强 疫 苗 接
种 。 目 前 ，第 二 次 加 强
接 种 是 针 对 老 年 人 。

YEMI 辅 导 主 席 伍 瑞
章 博 士（DR.Eddie Kusuma

SH.MH） 、西 爪 哇 佛 协
（Walubi） 主 席 汉 多 左
（Handojo Ojong SH）伉 俪 及
蔡 明 春（Coa Beng Cun Su-
hartono 也 出 席 并 见 证 了
活 动 过 程 。

YEMI 主 席 许 国 照 表
示 ，在 本 次 活 动 中 ，目 标
是 让 500 名 老 年 人 进 行
第 二 次 加 强 针 辉 瑞

（Pfizer）疫 苗 接 种 。
他 说 ，“ 这 种 加 强 疫

苗 接 种 的 要 求 非 常 简
单 ，即 在 PeduliLindungi 应
用 程 序 上 有 一 张 疫 苗
票 ，并 且 已 经 接 种 了 1 、
2 和 3 剂 疫 苗 即 可 。”

同 时 ，MNC Group 企
业 社 会 责 任 负 责 人 邓 库
（Tengku Havid ) 对 与 YEMI

的 合 作 表 示 赞 赏 。
他 说 ，“ 这 不 是 我 们

第 一 次 与 YEMI 合 作 举
办 新 冠 疫 苗 接 种 。 希 望
通 过 这 第 二 次 加 强 剂 疫
苗 接 种 ，能 为 社 区 带 来
好 处 ，我 们 希 望 未 来 可
以 再 次 开 展 下 一 次 合
作 。”
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